

1. Newsletter Sambhali Schweiz 9. Mai 2024

Kleine Einführung

Im Jahr 2023 wurde ein neuer Verein zur Unterstützung von Sambhali Schweiz gegründet. Die Hauptinitiantin zum Wiedererwachen des Schweizer Vereins war die österreichische Präsidentin Ernestine Badegruber. Sie ist mit einem riesigen Engagement in Österreich und vor Ort in Jodhpur wesentlich in die Nonprofitorganisation Sambhali Trust involviert. Es war ihr ein grosses Anliegen, dass dieses Engagement auch in der Schweiz fortgesetzt wird. So übernahm sie im ersten Vereinsjahr das Präsidium.



Veronika Göpfert Rita Mühlebach Max Lehmann Ernestine Badegruber

Dieses Engagement wollen wir nun weiterführen. Die Solidarität, die Sie durch Ihre Mitgliedschaft ausdrücken ist uns sehr wichtig. Auch Ihre kleinen und grösseren Mitgliederbeiträge sind uns sehr wichtig. Wesentlich für den Verein ist jedoch, dass wir als Organisation eine Ansprechperson sind um an öffentliche Gelder zu gelangen. So unterstützte uns die Basler Kommission für Entwicklungszusammenarbeit mit einem hohen Beitrag. Sie finanzierten wesentlich den Bau des Schulungszentrums in Jaisalmer. Diese Kontakte sind von grosser Bedeutung und wollen wir aktiv pflegen und ausbauen. Weiter wollen wir Stiftungen um Unterstützung anfragen.

Hier ein grosses Merci an jedes einzelne Mitglied. Wir danken für Dein Interesse und Deine Solidarität zu den indischen Frauen. Dies ist ein wesentlicher Beitrag um das Leben von ein paar hundert indischen Frauen zu verbessern. Dadurch erhalten diese Frauen die Möglichkeit ihre Lebensgrundlage zu verbessern oder überhaupt aufzubauen.

Herzlichen Dank

Die Mitgliederversammlung findet am 6.6.24 um 17.30 im Lago Lodge in Biel statt

www.sambhali-swiss.ch

www.sambhali.org

Nun folgt ein kleiner Einblick in die Welt von Sambhali Trust, Indien

Eröffnung der Erweiterung des Ausbildungszentrums Jaisalmer im März 2024



Neun starke Frauen arbeiten aktuell in den 3 Empowerment Centers (Shri Pabuji, Eklavya, Vidhya center) in Jaisalmer. Eine von ihnen ist selbst Witwe. Ihr wurde durch die Anstellung beim Trust eine neue Zukunft ermöglicht. So entkam sie der Vereinsamung und der Bürde eine Last für die Familie zu sein.

Eröffnung durch Ernestine Badegruber

Jodphur - Die blaue Stadt Rajasthans



In Jodphur befindet sich der Hauptsitz und größte Wirkungsbereich von Sambhali. Hier ist der Sitz der Organisation und die Verwaltung. Hier ist auch die Sambhali Boutique in der die Produkte aus der Näherei verkauft werden und natürlich einige der Sambhali Empowerment Centers.

Schule und Ausbildung

Was durch diese Finanzierungshilfe erreicht wurde kann sich sehen lassen.

In neun sogenannten „Empowerment-Centers“ werden täglich am Vormittag etwa 250 Frauen und Mädchen geschult und ausgebildet. Wegen Armut und dem sozialen Status (Unberührbare) hätten diese Frauen anderweitig keinerlei Entwicklungsmöglichkeiten.

Im Bereich der Kinder werden vorwiegend Mädchen aber auch minderbemittelte Knaben am Nachmittag in sogenannten „Primary Education Centers“ gefördert und bei ihrem Schulbesuch unterstützt



„Primary Education Centers“ bestehen in Jodhpur, Setrawa und Jaisalmer

Die öffentlichen Schulen sind von sehr schlechter Qualität. Deshalb fördert Sambhali auch den Besuch von Privatschulen für Kinder aus besonders armen Familien. Damit diese eine Chance für ein besseres Leben haben.

Für diese Kinder suchen wir dringend Paten, die das jährliche Schulgeld von 245 Franken übernehmen. Bitte melden Sie sich bei uns, wenn Sie dazu bereit sind.

Ausbildung Nähen und Sticken

Die Bereiche „Nähen und Sticken“ sind daher sehr wichtig, da sie zu Hause durchgeführt werden können. Es ist den meisten Frauen nicht möglich oder erlaubt, sich außerhalb des Hauses zu betätigen.

So konnten über 900 Frauen bisher eine Ausbildung in Nähen und Sticken absolvieren.





Die junge Frau auf dem Bild wurde nach 4 Monaten Ehe Witwe. Sie lebt seither bei ihren Schwiegereltern in deren Haus, ohne eine Perspektive auf eine neue Beziehung oder Kinder. Sie ist 22 Jahre alt. Sambhali unterstützt sie mit einer Nähmaschine und einer Kuh, damit sie einen Beitrag zum Einkommen der Familie leisten kann.

Telefonische Unterstützung in Notlagen

Im Jahr 2018 wurde eine telefonische Hotline eingerichtet. Dies ermöglicht Frauen, die aus finanziellen Gründen keinen Zugang zu Beratungs- und Unterstützungsgesprächen hätten die Möglichkeit sich in Notsituationen an die „Nirbhaya Helpline“ zu wenden. Hier bekommen sie einerseits psychologische Beratung wie auch konkrete Hilfe, an wen sie sich in bestimmten Situationen wenden können. Bis jetzt konnte 13'398 Anruferinnen geholfen werden.

Notschlafstelle

In der Altstadt von Jodhpur konnte ein Haus gekauft werden. Dieses wird im Moment saniert. Es soll dort bald eine Notschlafstelle und ein Empowermentcenter eröffnet werden.

Frauentag in Indien

Diese Fotos zeigen dass der Frauentag auch in Indien gefeiert und zelebriert wird. Das Bild zeigt den Marsch der Sambhali-Frauen und Mädchen. Mit dabei waren einige europäische Helferinnen und Volontärs des Sambhali Trust.

